
ひらめき箱（意見・要望等）対応状況 

番号 21 開封日 令和 3 年 3 月 15 日 

ご  意  見 

 市営住宅の管理について 

先日、原田団地の友人のところに遊びに行きました。久し振りに会い、話

が弾んで遅くなったので帰ろうとした時、友人が「妙なものがこの団地にあ

るばい」と言い出しました。それは別の棟にあるそうです。見に行こうと言

うと連れて行ってくれました。何と市営住宅の部屋のドアの上に防犯？監

視？カメラが設置してありました。ビックリしました。公共の建物にカメラ

が付けてあるなんて。 

市はどういう理由でカメラの設置を許可したのですか。カメラの前を通る

人のプライバシーはどうなるのでしょうか。 

カメラの設置を許可した理由を明らかにしてください。また正当な理由で

許可したのであれば、団地住人に前もって説明があってしかるべきと思いま

す。以上のことをお尋ねします。 

  

回       答 

 原田団地に設置してある防犯カメラについて、管理課市営住宅係から回答

させていただきます。 

 今回、お尋ねされていると思われる防犯カメラにつきましては、入居者の

方が無許可で設置されたものでしたので、撤去していただくようにお話をし

ましたところ、了承され撤去されております。 

 今後、団地の掲示板に注意文書を貼るなど、再発防止のための注意喚起を

行ってまいります。 

 以上、ご報告させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 


